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Bericht zur Jahreshauptversammlung vom 09. 11. 2012  
 
Der 1. Vorsitzende Peter Stübbe begrüßte zu Beginn der Versammlung unsere Ehrenmitglieder: 
  
 unseren Ehrenpräsidenten Helmut Brümmer,  
 unseren Ehrenvorsitzenden Udo Mette,  
 unser Ehrenmitglied und Grünkohlkönig Eike Krüger,  
 unsere Ehrenmitglieder  
  - Dieter Dinger  
  - Chris Schendzielorz  
  - Gerd Torno  
  - Peter Wolff  
  - Hans Werner Gitter  
  - Anton Schneider  
 sowie das außerordentliche Ehrenmitglied Helmut Rosenberg. 
  
Ein besonderer Gruß galt auch unseren „Fernreisenden“  
  - Berthold Klein  
  - Achim Stege  
  - Volker Mews  
  - und den Berlinern.  
 
Wegen der anstehenden Entlastung des alten Vorstandes und Neuwahl gaben der Vereinigungsausschuss 
sowie der Kassenführer ihren Bericht ab. Anschließend bestätigten die Kassenprüfer dem Kassenwart eine 
fehlerfreie und übersichtliche Buchführung.  
 
Zum Abschluss seiner dritten Legislaturperiode bedankte sich Peter Stübbe bei allen Mitgliedern für ihre 
Bereitschaft, so zahlreich an den Versammlungen teilgenommen zu haben und eröffnete seinen 
Tätigkeitsbericht mit den Ereignissen des Jahres 2012.  
 
 Das begann schon im November 2011 mit dem gut besuchten Preisskat und vielen Preisen unter der 
Leitung von Jürgen Griesel.  
 
 Unser obligatorisches Grünkohlessen, diesmal im Februar, gehört mit zu den Highlights des Jahres. 
Viele fleißige Hände sorgten für das Gelingen. Am Ende gingen als Königspaar Hanna Franciscy und Eike 
Krüger hervor.  
 
 Im März besichtigten wir den Flugplatz Wietzenbruch. Möglich gemacht hat es Peter-Karsten Kilian. 
Im Mittelpunkt standen dabei Feuerwehr, Wetterstation, Hubschrauberhangar und natürlich der Tower.  
 
 Der Mai begann mit dem Angrillen und Maibock. Es folgten das Frühlingsfest der Ortsfeuerwehr und 
Schützenfeste in Hambühren und Oldau.  
 
 Richard Wendt organisierte für September eine Fahrt nach Mehrum, um ein Kohlekraftwerk zu 
besichtigen.  
 
 Im Oktober fand ein Gemeinschafts-Klönschnack zusammen mit der FFW statt. Zu Gast waren 
Vertreter aus der Politik, Wirtschaft und Vereinen. Es bildeten sich überall kleine Klöngruppen. Musikalisch 
verschönerte die MU-Kapelle Oldau die Veranstaltung. Für Essen und Getränke war auch gesorgt.  
 
 Zur Oktoberversammlung gab es noch eine Überraschung als die die erste Funkerin beim FmSkt Q, 
Michaela Homfeldt, extra aus Flensburg angereist, an der Versammlung teilnahm.  
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 Peter gab dann noch ein paar Aussichten auf die nächsten Einladungen und Veranstaltungen in der 
neuen Legislaturperiode bekannt. Dann bedankte er sich bei dem Gesamtvorstand für die geleistete 
Unterstützung und dankte auch allen fleißigen Helfern, die zum Gelingen unserer Veranstaltungen beitrugen. 
Ein besonderer Dank galt auch unserem Ehrenpräsidenten Helmut Brümmer, der die hauswirtschaftlichen 
Belange stets im Griff hatte.  
 
 Zum Schluss wurde es noch mal ernst. Peter gab bekannt, nur noch ein weiteres Mal zu 
kandidieren, wenn ihm intensiverer Unterstützung bei der Vorstandsarbeit zugesichert wird. 
Der 2. Vorsitzende Ralf Tobien gab bekannt, nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung zu stehen. Dem 
Antrag von Peter, den Ralf in seiner Funktion als Web-Master, falls er kein anderes Amt im Vorstand 
bekleiden wird, auch in den Kreis des Vorstandes einzugliedern, wurde von der Versammlung zugestimmt.  
 
 Nach dem Bericht des Kassenprüfers wurde der alte Vorstand entlastet, der Vorstandstisch geräumt, 
und der Wahlleiter Lothar Franciscy übernahm die Leitung.  
 
Alle Kandidaten wurden mit großer Mehrheit wiedergewählt. Für die Funktion des 2. Vorsitzenden rückte auf 
Vorschlag Peter Witting mit deutlicher Mehrheit in den Vorstand nach.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der neue Vorstand v.l.n.r.:  2. Schriftführer   Bernd-Jürgen Schlepphorst  
         Web-Master   Ralf Tobien  
     1. Schriftführer   Henry Aldag  
     2. Vorsitzender   Peter Witting  
     1. Kassenwart   Jürgen Griesel  
     1. Vorsitzender   Peter Stübbe  
     2. Kassenwart   Dieter Dinger  
         Pressewart   Horst Zuther  
 
 
Nachdem der neue Vorstand seine Plätze wieder eingenommen hat, stehen noch Ehrungen für langjährige 
Mitgliedschaften an.  
  

 



 
 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
40 Jahre Mitglied: Klaus-Peter Pach (nicht anwesend) 
  Urkunde, Gutschein und Wappen werden nachgereicht  
 
 
Damit war der offizielle Teil der Jahreshauptversammlung beendet und Peter Stübbe 
wünschte allen einen schönen weiteren Verlauf des Abends mit guten Gesprächen bei 
leckerem Essen und kühlen Getränken.  
  

 

 
10 Jahre Mitglied: 
 
 
 
 
Joachim Dieterich 
 
Peter Stübbe 
überreicht ihm eine 
Urkunde. 

 

 
10 Jahre Mitglied: 
 
 
 
Cay Bolze 
 
Peter Stübbe 
überreicht ihm eine 
Urkunde. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Wie alljährlich, klingt die Jahreshauptversammlung mit Spanferkel, Sauerkraut und 
Kartoffelgratin aus und wie alljährlich, erscheint dann Michael Ibsch. In Windeseile ist ein 
Tresen errichtet, die Auslage ausgebreitet und schon konnte Michael mit der Portionierung 
und dem Verteilen beginnen.  
  

 



 
Nach dem ausgiebigen Essen blieben fast alle noch gemütlich beieinander. Es gab immer 
noch viel zu erzählen und ausreichend Getränkeauswahl.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  (Horst Zuther) 
      Pressewart 
 
 

 

  

 


